

### Situación general

Sigue siendo motivo de preocupación la difícil situación de los civiles en el campamento de Nahr el Bared, en el norte de Líbano. La frágil tregua en el campamento se observó los días sábado y domingo, aunque hubo episodios de gran tensión. Según noticias de que se dispone, hubo un nutrido fuego de artillería el viernes por la noche y algunos disparos esporádicos temprano el sábado por la mañana.

Aún hay un continuo número de refugiados que abandonan el campamento a pie. Aunque es difícil confirmar las cifras, probablemente, la mitad del número de residentes todavía permanece en el campamento.

Durante los primeros días de los combates, las viviendas y especialmente la infraestructura en el campamento sufrieron daños considerables. Según la información de que se dispone, todas las instalaciones eléctricas en el campamento y cuatro tanques de agua recibieron impactos, lo que dejó al campamento sumido en la oscuridad y dio lugar a una grave escasez de agua.

El CICR sigue muy preocupado por la seguridad de los civiles en el campamento sitiado y reitera su llamamiento para un acceso seguro, a fin de prestar ayuda sanitaria de urgencia, así como demás ayuda humanitaria en favor de los residentes.

### Entrega de ayuda alimentaria en los campamentos de Nahr el Bared y Beddawi

Hoy, mediante la Media Luna Roja Palestina, el CICR entrega 14 toneladas de alimentos, 20.000 litros de agua embotellada y tres toneladas de pan a los civiles en el campamento de Nahr el Bared.

El 26 de mayo, con ayuda de la Media Luna Roja Palestina, en el campamento de Nahr el Bared, se entregaron 22.000 litros de agua, dos toneladas de pan y 4.000 velas. Entre tanto, en el campamento de Beddawi, voluntarios de la juventud de la Sociedad Libanesa de la Cruz Roja entregaron 30 toneladas de alimentos a las personas desplazadas, con lo cual ascendió a 70 toneladas el total de la ayuda del CICR para el campamento de Beddawi.

Se distribuyeron víveres y surtidos con artículos de higiene entre 50 familias procedentes del campamento de Nahr el Bared que estaban alojadas en casa de residentes particulares en Akkar.

### En el campamento de Beddawi, los refugiados lamentan su nuevo desplazamiento

En el campamento de Beddawi, los delegados del CICR emplearon un tiempo considerable para hablar con los refugiados desplazados de Nahr el Bared, reunieron información sobre el modo en que pudieron salir del campamento y cómo afrontan su situación actual. Entre ellos, los mayores habían huido de Palestina en 1948 y lamentaban el hecho de haber sido desplazados nuevamente a otro campamento de refugiados. "Han perdido sus pertenencias y han visto la destrucción de sus viviendas en Nahr el Bared", declaró una delegada del CICR, Virginia de la Guardia. "Su difícil situación actual añade otro severo capítulo a la vida de los refugiados palestinos durante los últimos 60 años".

## Ayuda para las personas desplazadas en el valle de Bekaa y en el sur de Líbano

Algunos refugiados procedentes de Nahr el Bared están actualmente alojados en otros campamentos palestinos como los de Rachidiyeh y El Bass, cerca de Tiro, El Jalil , en Baalbek, y El Miyeh Miyeh y Ain el Helwe, cerca de Saida.

El CICR entregó paquetes de víveres y surtidos con artículos de higiene a 17 familias en El Qaraún y El Marye, en el valle de Bekaa. Se visitó a otras 46 familias que llegaron a la región; recibirán ayuda a comienzos de la próxima semana.

El viernes, se distribuyeron paquetes de víveres y surtidos de higiene a 31 familias de Nahr el Bared que habían huido al campamento de refugiados de El Yalil, en Baalbek, y en los poblados de Bar Elias y Daly Day.

Se efectuaron distribuciones a 27 familias en el campamento de El Bass, cerca de Tiro, a cuatro familias en el campamento El Miyeh Miyeh, cerca de Saida, y a 39 familias que viven en la ciudad de Saida. Un número considerable de familias no recibió asistencia. Se evaluarán sus necesidades y se seguirá de cerca su situación, en colaboración con la oficina de Saida del Organismo de Obras Públicas y Socorro de las Naciones Unidas para los Refugiados de Palestina en el Cercano Oriente (UNRWA).

El jueves, el CICR distribuyó paquetes de víveres y surtidos de higiene a 18 familias desplazadas de Nahr el Bared que habían huido al campamento de refugiados de Rachidiyeh, cerca de Tiro, así como a 30 familias en el campamento de Ain el Helwe para refugiados palestinos, ubicado cerca de Saida.

### Informaciones varias

Aunque actualmente la entrega de agua embotellada es la única opción viable para el campamento de Nahr el Bared, ingenieros del CICR están preparando la próxima fase, mediante la constitución en Trípoli de una reserva de tanques plegables, de un generador y otros artículos para agua y saneamiento. Se emplearán tan pronto como mejoren las condiciones de seguridad en el campamento.

Entre tanto, el CICR transportó ayuda sanitaria (2.000 bolsas de sangre, 10 colchones de agua, vendas y apósitos, etc.) que la Agencia Suiza para el Desarrollo y la Cooperación donó al hospital Safad, dirigido por la Media Luna Roja Palestina en Trípoli.

### Coordinación humanitaria

El CICR coordina estrechamente sus actividades con la Sociedad Libanesa de la Cruz Roja y con la Media Luna Roja Palestina, así como con sus otros asociados en el Movimiento Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja.

El CICR y sus asociados del Movimiento trabajan estrechamente con UNWRA y otros organismos de las Naciones Unidas.

**Para más información:**  
**Vincent Lusser, CICR, Ginebra, tel.: +41 22 730 24 26 ó +41 79 217 32 64**  
**Virginia de la Guardia, CICR, Beirut, tel.: +961 1 739 297/8/9 ó +961 70 12 98 69**